

Bancóldex aliado de los empresarios de San Andrés y Providencia

- *En 2011, Bancóldex desembolsó más de 263 mil millones de pesos en créditos para los empresarios de San Andrés y Providencia.*
- *En 2012, desarrollará dos talleres sobre alternativas de financiación y responsabilidad social-ambiental, temas de vital importancia en la región.*

San Andrés y Providencia, 17 abril de 2012 (Prensa Bancóldex). Las mipymes y grandes empresas de San Andrés y Providencia podrán seguir beneficiándose este año del portafolio de productos que ofrece Bancóldex, como banco de desarrollo, entre los cuales se contemplan en algunas de sus líneas de crédito una reducción automática de 0.50 por ciento en la tasa de interés al intermediario financiero, como un beneficio especial para las empresas ubicadas en el departamento.

Si los empresarios “necesitan recursos para invertir en su negocio, pueden solicitar el crédito con recursos Bancóldex, a través de cualquiera de las entidades financieras presentes en el departamento, aseguró Viviana Munzón, ejecutiva comercial de Bancóldex encargada de la región, quien realiza este martes 17 de abril una visita a San Andrés y Providencia.

“Contamos con alternativas de crédito que se ajustan a sus necesidades, con tasas preferenciales para todas las unidades económicas ubicadas en San Andrés y Providencia”, aseguró.

Asimismo, recordó a los empresarios de la región que la entidad lanzó una nueva modalidad de crédito para impulsar la modernización del sector empresarial colombiano y contribuir a su crecimiento y competitividad frente a los TLC.

“Esta línea financiera, en pesos o en dólares, las inversiones requeridas por las micros, pequeñas, medianas y grandes empresas en el aumento de la capacidad de producción, actualización del aparato productivo, adopción de nuevas tecnologías e innovación y la protección del medio ambiente”, indicó.

Aseguró que Bancóldex, realizará un programa de formación en San Andrés, el día 18 de abril y otro en Providencia, el 19 de abril. Aprovechó para invitar a los empresarios a inscribirse en la Cámara de Comercio de San Andrés y Providencia, respectivamente.

Cifras de desembolsos en el departamento

Durante el primer trimestre de 2012, se han desembolsado \$600 millones a través de los intermediarios financieros de la región, siendo los más dinámicos Bancolombia y Banco Av Villas.

En 2011, Bancóldex desembolsó más de 263 millones de pesos en créditos para los empresarios de San Andrés y Providencia.

Un 66 por ciento de los recursos se destinó para la modernización de las empresas y un 40 por ciento para capital de trabajo.

Los sectores que tuvieron mayor participación de los desembolsos fueron servicios, con un 61 por ciento y comercio, con un 39 por ciento.

En el mismo año, Bancóldex, como banco de desarrollo empresarial, capacitó en alianza con la Cámara de Comercio de San Andrés, Providencia y Santa Catalina a 108 empresarios.

En 2012, desarrollará dos talleres sobre alternativas de financiación y responsabilidad social-ambiental, temas de vital importancia en la región.

(Fin)